

El PP califica de «indecente» el plan de Salud para cubrir el verano

Los populares censuran que la Junta deje a los granadinos de la capital sin asistencia en los centros de salud por las tardes

IDEAL

GRANADA. La parlamentaria andaluza del PP por Granada Eva Martín tachó ayer de «indecente» el Plan de Verano previsto por la Consejería de Salud para cubrir las vacaciones de los profesionales médicos durante los meses de verano.

En una nota de prensa, Eva Martín lamentó que el anuncio de la Consejería de Salud «ratifique lo que el Partido Popular ya sospechaba y vaticinó hace unas semanas», en referencia a que «el Plan de Verano del Servicio Andaluz de Salud para las vacaciones estivales «es una indecencia y un fracaso antes de que se ponga en marcha».

«Estamos hablando de médicos que quieren hacer su trabajo en unas condiciones dignas, que no quieren ser explotados ni infravalorados», defendió Martín, quien señaló que la previsión de la Consejería de Salud cada año «es menos de lo mismo, menos de una atención sanita-

ria digna, menos de profesionales bien pagados, menos del número de médicos que quieren trabajar en los hospitales granadinos».

«El PSOE no tiene reparos en meter la tijera donde no debe, en la sanidad andaluza, en lugar de en los chiringuitos y colocados a dedo», criticó la diputada autonómica, quien calificó de «vergüenza» que el Gobierno de Susana Díaz deje a los granadinos «sin asistencia médica en los centros de salud

de la capital por las tardes, amparándose en una supuesta disminución de la población».

«Parece que toda Granada se trasladase a la costa en verano, pero ni siquiera esto nos vale, porque tampoco los refuerzos que la Consejería de Salud hace en la costa son suficientes, dado que no se tiene en cuenta que en algunos municipios costeros se triplica la población durante los meses de verano», concluyó Martín.

Caracuel pregunta por el plan integral para la zona Norte

El Partido Popular acusó ayer al alcalde de Granada, Francisco Cuenca (PSOE), de prometer un plan integral de mejoras en la zona Norte de la capital «para luego no hacer nada», salvo que «se sigue trabajando en los aspectos técnicos». Así lo denunció el concejal popular Rafael Caracuel, quien hizo hincapié en que ésta es otra muestra de la «dejadez» y la «parálisis» de los guber-

nantes socialistas en el Ayuntamiento de Granada. «Los vecinos de la zona norte no se merecen las argucias políticas y las fantasmadas del alcalde», quien «les prometió medidas para la regularización de las viviendas o para solucionar los cortes de luz, entre otras muchas, y luego no ha cumplido nada», enfatizó Caracuel. El edil defendió que, en su último mandato, el PP creó la Oficina Social de la Vivienda, «en la que han sido atendidas más de 3.400 familias» y el centro de día Alfa Almanjáyay, e impulsó el programa educativo y social Supermani.